

estar sujetos a sus autoridades gobernantes porque *“no hay autoridad excepto la que Dios ha establecido”*.

La Biblia expresa explícitamente una obligación hacia nuestro gobierno que se deriva de la autoridad de Dios. Como estadounidenses, tenemos la oportunidad única de influir en nuestras leyes. Para los cristianos, esto significa que debemos llevar nuestra cosmovisión bíblica a la esfera pública. Si empezamos a alejarnos de la política, esto abre la puerta a la decadencia moral y al cambio cultural, cambiando inevitablemente la dirección de un gobierno que honra a Dios.

3. **La participación política muestra respeto por la Biblia.**

2 Timoteo nos dice que *“toda la Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para reprender, para corregir y para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, equipado para toda buena obra”*.

“Toda buena obra” definitivamente incluye aprovechar nuestra fe para influir en la política de una manera que busque construir el reino de Dios en la Tierra. Los creyentes deben comprender que una cosmovisión bíblica habla de cada aspecto de nuestras vidas, incluidos algunos de los temas más controvertidos de la actualidad.

Votar es una oportunidad para amar a nuestro prójimo (Mateo 22) al usar nuestra voz y nuestro voto para influir en el panorama político de nuestro país. Es una oportunidad para que vivamos los principios bíblicos en cada área de nuestra vida, a medida que nos convertimos en una fuente de bien en nuestras comunidades y nuestra nación (Jeremías 29:7).

Otro versículo que capta bien esta idea es Gálatas 6:10, que dice: *“Así que, según tengamos oportunidad, hagamos bien a todos”*. Y el versículo anterior es un poderoso recordatorio para no rendirnos ni cansarnos de hacer el bien.

Es hora de que todos nosotros en todo el país despertemos a los cristianos al compromiso cívico en Estados Unidos para ver los principios de Dios promovidos en nuestra sociedad. Nuestra misión como iglesia de Jesucristo busca promover las políticas de Jesús. No respaldamos a ningún candidato ni partido político. En cambio, alentamos a los cristianos a llevar las soluciones de su fe a las urnas.

Los Padres Fundadores de nuestra nación ejercieron su fe mientras servían en el gobierno. Dejemos que su ejemplo anime a los ciudadanos comunes como usted y yo a dejar que nuestra fe también impacte a nuestra nación.

¡Bienvenido!

27 de octubre del 2024



“El ladrón no viene sino para hurtar, matar y destruir; Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.”

HORARIO DE CULTOS

Domingos: 10:30 AM

Oración Colectiva y Jóvenes 6:00 – 7:00 PM

Miércoles – Estudio Bíblico: 7:00 PM; Club de Niños

ANUNCIOS



Estudio Bíblico – seguimos con nuestro estudio de “La Gran Desaparición” basado en un estudio del Dr. David Jeremiah.

Banderas En Adoración – ya empezó de nuevo los miércoles, a las 6:00 PM antes de nuestro estudio bíblico. Gracias a todos los participantes en este ministerio.

EVENTOS EN EL FUTURO

Almuerzo de Acción de Gracia – favor de planear asistir a nuestro almuerzo para celebrar el Día de Acción de Gracias. Más información en el futuro.

Fiesta Navideña de Damas – 6 de diciembre a las 6:00 P.M. aquí en la iglesia. Para cualquier pregunta, véase con Carolina Zeyak.

Ensayo del Programa Navideña – sábado, 14 de diciembre a las 11:00 A.M.

Programa Navideña – domingo, 15 de diciembre a las 10:30 A.M. Invitemos a familia y amigos para disfrutar de lo que el Señor hará.

Fiesta Navideña de Niños – miércoles, 18 de diciembre a las 7:00 P.M.

Operación Navideña de Niños – fecha de entrega es el 24 de noviembre. Vea el afiche adjunto para más información.

Rev. Bill Pier Jr., Pastor

Rev. Art Henderson, Pastor Encargado

Celular del Pastor: 518.567.9788

Ubicación y Correo: 292 Hays Road,
Rensselaer, NY 12144

Teléfono de Oficina: 518.479.3439

Correo Electrónico: pastorpier@newlifeaogeg.org

Página en Internet: <http://www.newlifeaogeg.org>

Red de WiFi: NewLifeGuest – contraseña: NewLife292

REFLEXIONES DEL PASTOR

En lugar de reyes que ejercen el poder absoluto durante toda la vida, Estados Unidos se estableció como una nación gobernada por el pueblo. La capacidad del gobierno para arrebatarse el poder al pueblo estaba restringida por un ingenioso sistema de controles y contrapesos. Pero lo que a menudo los expertos de hoy pasan por alto es la expectativa de nuestros Padres Fundadores, todos los cuales tenían una gran reverencia por Dios y las Escrituras, de que los líderes poseían una brújula moral y que la virtud, la justicia y la rectitud eran esenciales para que el gobierno no pisoteara los derechos otorgados por Dios al pueblo.

George Washington advirtió a Estados Unidos en su primer discurso inaugural que nunca se apartara de sus principios fundadores, que claramente creía que fluían de Dios. Declaró: “Nunca se puede esperar que las sonrisas propicias del Cielo caigan sobre una nación que desatienda las reglas eternas del orden y el derecho, que el Cielo mismo ha ordenado”.

Los cristianos compartimos la misma obligación espiritual que sentían nuestros Padres Fundadores de expresar nuestra fe en la esfera política y pública. Aquí hay tres razones por las cuales:

1. La participación política demuestra amor por nuestro prójimo.

Jesús nos dijo en Mateo 22 que el mandamiento más grande es amar a Dios con todo lo que somos y continuó diciendo que el segundo mandamiento más grande es *“amar a tu prójimo como a ti mismo”*.

Usar nuestra voz y nuestro voto como cristianos para influir en el panorama político de nuestro país es una manera en la que podemos mostrar amor a nuestro prójimo. Buenas leyes y un gobierno bien administrado son esenciales para producir una sociedad floreciente. Obedecer estos dos mandamientos incluye buscar una legislación que proteja la santidad de la vida, la libertad religiosa, el matrimonio y la familia, y que cuide compasivamente a los necesitados. Participar en la política nos permite generar cambios y es esencial para los creyentes que aman a su prójimo.

2. La participación política demuestra reverencia por Dios.

Pablo escribe en Romanos 13 que los cristianos deben respetar y

(Más en la contra portada.)